

ABSTRAK

Rofikoh Puji Lestari, 1740210102, Nilai-Nilai Dakwah Keluarga Sakinah dalam Program Rubrik Sakinah radio PAS FM Pati.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui tujuan dan maksud yang nantinya dapat bermanfaat bagi masyarakat umum, adapun dalam penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses siaran dakwah Rubrik Sakinah, untuk mengetahui nilai-nilai dakwah keluarga sakinah dalam program Rubrik Sakinah serta untuk mengetahui pembentukan keluarga sakinah berdasarkan program Rubrik Sakinah radio PAS FM 101 Pati.

Jenis penelitian yang digunakan peneliti adalah penelitian lapangan *Field Research* dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini diperoleh dari data primer dan sekunder dengan menggunakan subjek penelitian Direktur Utama, Program Direktur, Pembawa Acara, Narasumber Rubrik Sakinah dan masyarakat atau pendengar program Rubrik Sakinah radio PAS FM Pati. adapun teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu melalui metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian pengujian keabsahan data menggunakan triangulasi dimana dalam pemeriksaan keabsahan data menggunakan beberapa sumber guna membandingkan dan memeriksa keabsahan informasi yang diperoleh. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data serta penarikan kesimpulan.

Adapun hasil dari penelitian ini menemukan beberapa hal diantaranya 1.) nilai-nilai keluarga sakinah dalam Rubrik Sakinah di radio PAS FM Pati yaitu program yang segmentasinya dikhususkan untuk laki-laki dan perempuan yang sudah menikah dan hidup berumah tangga. Program yang membahas mengenai segala hal yang berhubungan dengan pemasalahan serta penyelesaian dalam menghadapi konflik rumah tangga. Sehingga dalam berkeluarga terdapat nilai-nilai yang bisa dijadikan patokan dalam membina rumah tangga sehingga dapat terciptanya keluarga yang *sakinah, mawaddah dan warahmah*. 2.) Bagaimana nilai keluarga sakinah disampaikan dalam Rubrik Sakinah radio PAS FM Pati.

Kata Kunci: Nilai Dakwah, Program Rubrik Sakinah, Radio PAS FM Pati.